Jueves, 23 de Enero

Señor, abre nuestros ojos y nuestros corazones. Que nuestras Iglesias sean activas para acabar con el hambre, la sed y el aislamiento, y para superar las barreras que impiden dar la bienvenida a todas las personas.

Viernes, 24 de Enero

Tú que nos llamas a la búsqueda sincera de la verdad, purifícanos de nuestras opiniones injustas de los otros y lleva a las Iglesias a crecer en la comunión. Ayúdanos a abandonar nuestros miedos, para que podamos comprendernos mejor unos a otros.

Sábado, 25 de Enero - I Vísperas del Domingo III

Señor, te damos gracias por el don de tu amor compasivo que nos alivia y nos fortalece. Concédenos un espíritu de generosidad hacia todos mientras caminamos juntos por la senda de la unidad de los cristianos.

* * * * * * * * * * *

(Textos adaptados de los materiales para la Semana de Oración por la Unidad de los cristianos). Para ver el documento íntegro:

> https://www.oikoumene.org/es/resoues/docu ments/commissions/faith-and-order/xi-weekof-prayer-for-christian-unity/materiales-parala-semana-de-oracion-por-la-unidad-de



Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos

TEXTO BÍBLICO

Hechos 27,2

"Los habitantes de la isla nos trataron con una solicitud poco común, con toda clase de atenciones. Como estaba lloviendo y hacía frío, encendieron una gran hoguera para recibirnos."



Sábado 18 Monición de Laudes

Se leerá **sólo este día**, después de la invocación inicial ("Señor, ábreme los labios") **como introducción a toda la semana.** También se puede leer al principio de la Eucaristía.

* * * * * * * * *

Comenzamos hoy la Semana de Oración por la Unidad de los cristianos. Creemos en el poder de la oración. Juntos, con los cristianos de todo el mundo, ofrecemos nuestras oraciones para que podamos superar la separación.

Los recursos para la Semana de Oración de este año han sido elaborados por distintas Iglesias cristianas de Malta.

Este texto señala el comienzo del cristianismo en Malta, que según la tradición se remonta a San Pablo, el Apóstol de los Gentiles, que alcanzó las orillas de Malta en el año 60 d.C.

Nuestras oraciones y reflexiones a lo largo de esta Semana se centrarán en la hospitalidad que mostraron los habitantes de la isla de Malta hacia los que acababan de naufragar.

Que el amor y el respeto que mostramos hoy al orar por la Unidad de los Cristianos se mantenga a lo largo de todo el año.

Para todos los días del octavario

- Es conveniente tomar las tres oraciones de la Misa, la Oración de los fieles y el Prefacio de los formularios de las misas por la unidad de los cristianos.
- Es recomendable usar íntegramente la Misa por la Unidad, incluso con las lecturas propias, alguno de los días de la semana.
- En las preces de Vísperas es conveniente añadir cada día una petición por la unidad. Pueden servir las siguientes:

Preces para añadir en Vísperas

(Antes de la petición por los difuntos)

Sábado, 18 de Enero - I Vísperas del Domingo II

Condúcenos, Señor a la reconciliación, para que a través del Espíritu Santo, podamos superar el odio con el amor, la ira con la amabilidad y la sospecha con la confianza.

Domingo, 19 de Enero - II Vísperas del Domingo II

Señor Jesús, tu Palabra es luz para nuestros pasos. Que nuestras Iglesias anhelen tu presencia que guía, consuela y transforma, y danos la gracia que necesitamos para compartir tu Luz con los demás.

Lunes, 20 de Enero

Señor, inculca en nosotros tu don de la esperanza. Que nuestras Iglesias esperen y se esfuercen por la unidad por la que Tú oraste la víspera de tu pasión.

Martes, 21 de Enero

Señor, enséñanos a confiar en ti. Que las Iglesias a las que pertenecemos sean signos de unidad. Como verdaderos discípulos, ayúdanos a escuchar tu Palabra y a servirnos unos a otros.

Si se celebra Santa Inés (común de un mártir):

Porque nos impulsas a ser signos de unidad, escuchando tu Palabra y sirviéndonos unos a otros.

Te glorificamos, Señor

Miércoles, 22 de Enero

Que tu Espíritu, Señor, fortalezca a las Iglesias para qué podamos construir puentes de compasión, solidaridad y armonía, y así crecer juntos en la comunión.

Si se celebra San Vicente, mártir:

Porque fortaleces a las Iglesias para construir puentes de compasión, solidaridad y armonía, y así crecer juntos en la comunión.

Te glorificamos, Señor